



# Cumplen científicos con paro de 24 horas contra Ley de Ciencia

**AIDA RAMIREZ**

Científicos, académicos y estudiantes de diversas instituciones llevaron a cabo un paro nacional de 24 horas, como protesta contra la nueva Ley General en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación que aprobó la bancada de Morena en el Senado de la República de manera fast-track, en la sesión del viernes-sábado pasado, luego de que fuera avalada por la

Cámara de Diputados.

Al paro que convocó en primera instancia la organización civil Causa en Común, se unieron el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), así como las facultades de Ingeniería y Arquitectura de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); mientras que la facultad de Química suspendió sus clases de licenciatura, pero no las de posgrado. Al paro se unió la Red Prociencia MX, dijo en sus re-

des sociales. Desde que se aprobó la nueva Ley de Ciencia, se aseguró que se estableciera un "marco jurídico antidemocrático para la realización de la investigación científica, humanística y tecnológica en México". Pero además, han acusado especialistas y estudiantes, se aprobó sin llevar a cabo, como estaba establecido, los cinco parlamentos abiertos a los que se comprometieron los legisladores.

Asimismo, aseguraron que la ley contiene errores de técnica jurídica y su implementación implicará serios retrocesos para el desarrollo científico, restricciones a la libertad de investigación y discriminación.